

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Preparados 8 equipos quitanieves, que serán 29 a partir de las 5.00 horas, ante el riesgo de nevadas y heladas

La Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) ha activado la alerta amarilla ante la posibilidad de que mañana pueda nevar a cualquier cota

Viernes, 27 de enero de 2012

El Centro de Control y Conservación de Carreteras ha preparado un dispositivo integrado por 8 máquinas quitanieves, que se activará a partir de las 22.00 horas, ante la previsión de que puedan producirse precipitaciones de nieve y heladas. Dicho dispositivo será reforzado desde las 5.00 horas del sábado, 28 de enero, hasta completar un total de 29 equipos quitanieves dispuestos para intervenir si la situación lo requiere.



Un quitanieves en una autovía.

El [Gobierno de Navarra recomienda](#) a los conductores que circulen con precaución ante el pronóstico que anuncia posibles nevadas a partir de los 900 metros, cota que irá bajando durante la noche con heladas débiles en zonas de montaña y temperaturas máximas en moderado descenso, por lo que podrían aparecer placas de hielo en la calzada. Los vientos, de componente norte, serán flojos.

Los equipos quitanieves prestarán especial atención esta noche al estado de las carreteras N-135 (Pamplona a Francia por Valcarlos), NA-140 (Burguete-Isaba), NA-137 (Burgui-Isaba-Francia), NA-178 (Lumbier-Navascués-Ezcároz), NA-214 (Navascués-Burgui), N-121-A (Pamplona-Behobia) y las autovías del Leizaran (A-15) y del Norte (A-1).

La Agencia Estatal de Meteorología ha activado para mañana, a partir de las 15.00 horas, la alerta amarilla por riesgo de nevadas a cualquier cota, que podrían acumular hasta 4 cm. de nieve en las carreteras de la vertiente cantábrica y hasta 8 en los valles pirenaicos.

En estos momentos, la situación de la red viaria de la Comunidad Foral es de normalidad, aunque durante la mañana ha sido necesario el uso de cadenas en el puerto de Belagua, a partir del punto kilométrico 51 de la carretera NA-137, a la altura del refugio.